
4 月 1 日からお世話になっている福原昭信と申します。まだお目にかかれていない方が多いわけ
ですが、下のちっちゃな写真のような人間です。知り合いには、よく「見たまんまの人だよね。」
と言われます。（どういう意味でしょうか）よろしくお願いいたします。
さて、本来であれば PTA 総会で、今年度の白岩小学校をどう経営したいか、お話するところで

すが、ご存じのとおり、その機会をもてませんので、学校報の紙面を使い、お伝えします。どうか、
お付き合いください。
学校にとって、一番大切なのは、もちろん子どもたちですが、次に大切なのは、学校教育目標で

す。「目指す子ども像」も含めて、ここは、変えません。伝統に根付いていますし、よい目標だと
思います。次に、これを実現するために重点的に取り
組みたいことを二つお話します。（これらも新しいこ
とではありません。）
一つ目は、自分の「いいね」を増やすことです。実

は、先週、何人かの子どもたちに、「あなたの良いと
ころを教えてください。」と尋ねてみました。する
と、どの子も次のように即答しました。「計算が速い」
「下級生に親切」「何事も最後までやり遂げる」
びっくりしました。自分のよいところを自分で言える子どもというのは素晴らしいです。言えない
のが、日本の子どもたちの弱点と言われているのですから。 （以下 次号に）

新任者から ごあいさつ（その２）
元気いっぱい笑顔いっぱいの子ども達に出会えてうれしく思います。木のぬくも

りが感じられる素敵な白岩小の校舎。この木のように，温かくやさしくそして力強
い子ども達と一緒に，いろいろなことに楽しく頑張っていきたいと思っています。
どうかよろしくお願いいたします。 Ｍ.Ｙ（２･３年副担任）

中川小学校から参りました。一日も早く子供達の顔と名前を覚えて仲良くなりた
いと思っています。また、子ども達が友達と仲良く楽しく学校生活を送れるように、
学習や生活のサポートをしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいた
します。 Ｋ.Ｍ（複式学級指導支援員）

若いころ、野球やバスケットでお手合わせしてもらいました。子どもの数は少な
いのに、なぜ、こんなに強いんだろう、どうして、こんなにさわやかなチームなん
だろうと思ったものです。その秘密が、この数日で少しずつ分かってきました。伝
統の素晴らしさですね。保護者の皆様、どうかよろしくお願いします。

福原 昭信（校長）

お願い

ご存じのとおり、10 日に大仙保健所管内で新型コロナウイルス感染者が 1 名確認されました。
職員一同、今まで以上に緊張感をもち慎重に対応していかねばと思っております。保護者の皆様に
おかれましても、特に毎朝の検温を含めた健康観察を行い、風邪症状の時は休ませるという対応を
お願いします。また、この件に関する根拠のないうわさに惑わされず、特に子どもの「いじめ」な
どに発展しないように注意したいものです。

聞いてください 校長の考えていること その１

令和２年度 仙北市立白岩小学校 学校だより

－MI TSU KASHIWA NO.３－
令和２年4月１４日

【学校教育目標】

夢にむかい 心ゆたかに たくましく
【目指す子ども像】

‟未来”を創る力を身に付けた子ども
―「自分から」「誰とでも」「粘り強く」―


